



青少相だより



No.64

令和4年7月1日発行

発行 成田市青少年相談員連絡協議会
編集 総務部会
事務局 成田市教育委員会生涯学習課

第21期委嘱状交付式・令和4年度総会開催



第21期青少年相談員委嘱状交付式と令和4年度成田市青少年相談員連絡協議会総会が、4月23日(土)に市役所大会議室にて行われました。

委嘱状交付式では小泉市長より千葉県知事及び成田市長からの委嘱状が交付され、小泉市長、雨宮議長から激励の言葉をいただきました。

この交付式の中で令和4年度千葉県青少年相談員表彰式も行われ、第20期をもって退任された7名に千葉県知事感謝状、8名に千葉県環境生活部長感謝状が贈呈されました。

その後に開催された総会では、役員の選出や事業計画、予算などの審議、決議が滞りなく行われ、青少年の健全育成推進のために、気持ちを一つに

第21期がスタートしました。

成田市青少年相談員134名は、子どもたちの笑顔のために邁進してまいります。

《青少年相談員とは…》

昭和38年10月に発足し、千葉県知事と市町村長から委嘱を受けて、ボランティアとして活動しています。

青少年相談員は、20歳から55歳までで構成され、青少年の健全育成を積極的に推進し、青少年の良き理解者として地域に根ざした様々な活動をしています。

第21期 就任あいさつ

【第21期スタートにあたり】

会長 津守 潤

第21期成田市青少年相談員連絡協議会の会長を務めさせていただくことになりました。このような大役を仰せつかり身の引き締まる思いであります。今回委嘱されました134名の相談員が結束し、よりよい活動が出来ますよう精一杯務めさせていただきますので、どうぞよろしくお願ひいたします。

第21期は「仲間と共に今を輝け！」をスローガンといたしました。同じ時代、同じ地域、同じ年代、同じ空間を共にしている仲間と一緒に今の瞬間を精一杯過ごし、楽しみや喜びを感じてくれることを目標に活動していきたいとの思いを込めました。新型コロナウイルスの猛威はまだまだ続くかもしれません、成田市の子どもたちのために今何ができるかを考え、健やかな成長の一助になれるように活動できればと思っております。子どもたちと共に私たち相談員も楽しいと感じる活動をすることが重要だと思っていますので、大変なことは多いと思いますが、みんなで今の瞬間を楽しんでいきましょう。

地域の皆様には、今後ともご指導をいただき、一丸となって相談員活動に取り組んでまいりますので、何卒よろしくお願い申し上げます。



【子どもたちの未来の為に相談員ができること】

副会長 佐久間 裕介

第21期副会長を務めさせていただくことになりました加良部小学校区の佐久間です。本期で5期目の相談員活動となります。これまで体育II部長と体育I部長を務めさせていただき、中学生を対象としたオールナイトハイク、小学生を対象とした青少年交流綱引き大会で相談員として子どもたちと関わりを持つことができました。しかし、近年新型コロナウイルス感染症が蔓延し、相談員事業の全てが中止となり、これまで当たり前だった事業を通して子どもたちと関わりを持つことが出来なくなりました。

私たち青少年相談員は、子どもたちの相談に乗るだけではなく、子どもたちを笑顔にすることに全相談員で取り組むのが役目だと思います。地域の皆様、学校の先生方、保護者の皆様と連携、協力しながら子どもたちの未来の為に3年間頑張りたいと思いますので、ご支援、ご協力の程、よろしくお願ひ申し上げます。

【いつも笑顔で！！】

副会長 根本 有美子

第21期副会長を務めさせていただくこととなりました遠山小学校区の根本です。第20期はコロナ禍で何も行事が出来ませんでした。本期は新しい生活様式の中で、今できることを皆さんと一緒に楽しみたいです。

7月には中学生を対象としたオールナイトハイク、2月には小学生を対象とした綱引き大会の開催を計画しています。子どもたちや私たちが、マスク越しでも伝わるほどの笑顔になる企画をしたいと思います。

そのためにも、相談員の仲間たち、そして学校や地域の皆様と共に活動してまいりたいと思いますので、ご指導、ご協力のほど、よろしくお願ひいたします。

【地域の子どもたちの未来のために】

副会長 村島 弘和

皆様、初めまして昭和57年生まれ成年の村島です。本期で4期目となりました。第20期は体育I部副部長でしたが、本期は体育II部担当副会長を務めさせていただきます。所属は成田地区、成田小学校区で生まれも育ちも土屋です。

何も解らないまま地元の先輩より相談員を引継ぎ、オールナイトハイク、青少年交流綱引き大会等を毎年続けてきました。1期3年は長いと思っていましたが活動してみると意外と短いと感じました。相談員同士色々なことで交流することが大事だと思います。それぞれの地域の悩み、問題点など似ていることもあると思いますので、交流することで解決するきっかけが見つかると思います。地域の子どもたちと、その未来のために一緒に活動していきましょう。地域の皆様とも手を取りあって活動していきたいと思います。3年間よろしくお願ひいたします。

【「ウィズコロナ」の中で】

副会長 鳥居 裕史

私たちは今、「ウィズコロナ」とも言われる時代にいます。社会生活の中で、多くの人が少しでも世界がよくなるように、苦しい時代を切り抜けられるようにと考え、この状況に立ち向かってあられるはずです。

私たち青少年相談員も、そのような状況で、これまでのノウハウが通用せず、厳しい制約があったとしても、子どもたちの笑顔の為に出来る限りのことを頑張っていきたいと考えてあります。子どもたちが夢中になれる、打ち込むことができる何かと出会えるよう、全力で頑張っていきますので、地域の皆様のご協力をよろしくお願ひいたします。

【子どもたちの「笑顔」に出会えますように】

副会長 星野聰子

第20期に引き続き副会長を務めさせていただきます公津の杜小学校区の星野です。今期で3期目となりました。主催事業であるオールナイトハイクや綱引きの活動を通して、関わってきた多くの子どもたちから、いつも元気をもらっています。第20期は、コロナ禍ということもあり、事業をすることが叶いませんでした。

第21期では、よりたくさんの子どもたちの喜ぶ姿、頑張っている姿、笑顔に出会えることを願います。私たち相談員も一生懸命に取り組んで、楽しんでいる姿を見せることができるよう頑張りたいと思います。大人になってできる仲間も最幸です。

134名の仲間、学校や地域の皆様、関わる多くの皆様とともに活動していきたいと思います。ご支援、ご協力お願いいたします。

第20期 退任あいさつ

【心を綱ぎともに歩もう輝く未来へ】

会長 龜崎典也

3期9年間務めさせていただきました青少年相談員を退任することとなりました。青少年相談員活動に多大なるご理解、ご協力を賜りまして、誠にありがとうございました。

会長を務めさせていただきました第20期は、1年目の第32回青少年交流綱引き大会のみ開催できただけで、オールナイトハイクは、第19期最終年から計4年間中止と、思い通り事業開催が出来ない状況でしたが、「sunrise成田～子どもたちの笑顔に会いに～」「祝電大作戦」の新たな活動が行えたこと、ご協力いただいた皆様の情熱と行動力に改めて感謝申し上げます。子どもたちと直接触れ合う活動・機会は少なかった3年間でしたが、『子どもたちのために』の思いは、第21期へ強くバトンタッチ出来たと確信しております。第21期青少年相談員皆様のご活躍並びにご健勝を祈念申し上げます。

最後に、、、第20期1年目、オールナイトハイク中止の悔しさから行いました「大人だけのオールナイトハイク」、私のわがままにお付き合いいただいた皆様、本当にありがとうございました。あの思い出は、私の一生の宝物です。また、一緒に歩きましょう！！

【青少年相談員に感謝】

副会長 佐藤友紀

青少年相談員として4期12年間にわたり皆様には大変お世話になりました。また、副会長としての6年間は未熟な点や、至らなかつた点などが多くあり、ご迷惑をあかけしてしまったこともあったかと思いますが、周囲の方々に支えられ務めることができました。心よりお礼申し上げます。

私は次代を担う子どもたちの健全育成を目的としている青少年相談員の活動は素晴らしいということを改めて感じております。子どもたちがオールナイトハイクや綱引きを通じて、友を想い、ともに喜び、ともに悲しみ、素敵に成長していく姿を見ていると何物にも代えがたい感覚になります。そんな感動的な瞬間や場面を何度も演出してくれた子どもたちには感謝しかありません。青少年相談員を引退いたしますが、子どもたちの笑顔を求めて活動を支援していきたいと思っております。

最後に成田市青少年相談員の発展と第21期の皆様の益々のご活躍をご祈念申し上げお礼の言葉とさせていただきます。

【感謝！！】

副会長 関谷真宏

「地域の宝物である子どもたちのために」この思いを胸に第17期から12年間、青少年相談員として活動してきました。相談員の大きなイベント「青少年交流綱引き大会」ではたくさんの子どもたちと出会いました。大切なのは「子どもたちの心の成長」だと思います。相談員だけでなく、地域の方々をはじめ、たくさんの方々の支えがあるからこそ、子どもたちの心が成長できると思っています。

第20期の2年目、3年目は新型コロナウイルスの影響で、思うような活動は出来ませんでした。子どもたちと直接ふれあうことは出来ませんでしたが、「sunrise成田～子どもたちの笑顔に会いに～」の新たな活動で、それぞれの学区での地道なボランティア活動が出来たことは素晴らしいと思います。「青少年交流綱引き大会」、「オールナイトハイク」がメインの活動ではありますが、このような地道な活動こそ大切だと感じました。

相談員活動を通して出会えたたくさんの方々、ありがとうございました。これからも「地域の宝物である子どもたちのため」に協力していきたいと思います。

最後に、「未来君中」この言葉がわかる家族のような仲間たち、想いを未来へ継げていってください。

第21期 成田市青少年相談員名簿

【3年間よろしくお願ひいたします!】

(任期:令和4年4月1日~令和7年3月31日)

氏名	学区	氏名	学区	氏名	学区	氏名	学区
【成田地区】 10名		小川三徳	旧中郷小	大須賀さやか	向台小	石井登	
村島弘和		多田直記		野見山啓介		可瀬豪	
諸岡幸司		【遠山地区】 16名		森屋徹	橋賀台小	奥田紘士	旧名木小
平澤良子	成田小	高橋和則		杉本聰		鶴澤拓宏	
小泉英樹		佐藤友昭	三里塚小	佐久間裕介		石橋弘行	
伊藤文哉		関谷芳広		菅原偉雄		岩瀬直良	
小津博		高橋毅		阿部真理子	加良部小	菅澤孝規	旧高岡小
木内誠		龍崎一彦		藤田雅子		根本宏	
本城英雄	美郷台小	露口敏伯		加藤善充		青野悠太	
小幡慶子		伊藤裕也		粉井弘子		桜井康智	
木内さとみ		松本直美	本城小	津守潤		【大栄地区】 25名	
【久住地区】 9名		田谷雄一		岩館佳奈	吾妻小	高松十四夫	
小泉輝夫		根本知明		永島純一		成毛幸子	
岩館史宣	旧久住一小	神崎学	遠山小	高橋正樹		高木久一	旧大須賀小
金井真一		根本有美子		福原清之	玉造小	藤崎美紀子	
檜垣憲央		甲田篤史		秋山匠		渋谷優美子	
狩野順哉		木内潤司		永友大樹	神宮寺小	八木久典	
川瀬仁志	旧久住二小	鬼澤武治	旧東小	行方真澄		小貫重昭	旧桜田小
吉野裕之		橋本聰		森重友仁		上遠野博人	
山下利樹		【公津地区】 13名	平成小	岩川隆一	中台小	大竹孝典	
藤田洋介		藤崎和代		鈴木隆雄		平山祐司	
【八生地区】 4名		荒木良政		佐藤玲子		菅澤幸子	
加藤仁志	八生小	宮本敦之		原由加		椎名明子	旧津富浦小
小川洋一		椿由美		酒巻智憲		長滝一也	
川崎路入		飯嶋聰		清水祐治	新山小	長竹真司	
湯浅恵介		渡辺恵代	公津小	日野加名子		山倉大輔	
【豊住地区】 5名		小川理恵		【下総地区】 19名		清水健一	
宮本雄多	豊住小	作田佳祐		田中寿和	旧滑河小	萩原恵寿	旧前林小
鳥居裕史		飯田武治		鈴木悟		大竹和樹	
根本慎吾		龍崎亮子	公津の杜小	飯田昌志		柳田祥昭	
出山泰人		高橋雄一		玉田学		飯田裕一	
荻原誠		星野聰子		櫻井裕一		平野敏明	
【中郷地区】 5名		大根賢一		澤田大輔		岡野さとみ	
渡邊裕之	旧中郷小	【ニュータウン地区】 28名		東郷賢	旧小御門小	大竹直紀	旧川上小
小川幸生		星野慎太郎	向台小	塩谷一之		小倉ちえみ	
山倉弘之		湯浅佳代子		椎名由香里		大木成人	

令和4年度 第21期成田市青少年相談員研修会

5月29日(日)、中央公民館講堂にて相談員研修会が開催されました。

今回の研修会では、前半にフィットネストレーナーの先生をお招きして、ヨガのポーズを取り入れたストレッチトレーニングを行いました。7月のオールナイトハイクで30kmを歩くために、参加する中学生や同行する相談員の身体のケアができるようになることを目的に企画されました。ヨガの動きやポーズがとても良い刺激になって身体がほぐれました。

後半は、相談員同士が交流し、互いの距離を縮めるためにチーム対抗レクを行いました。3分間でどれだけ多くの言葉を絵で繋げられるかを競う「お絵描きしりとり」では、全チームが1回目より2回目のほうが記録が伸び、チームのメンバーが打ち解けてきた成果を感じました。出題されたキャラクターを記憶力をたどって描く「記憶力絵心ゲーム」では、特徴をつかめているものやオリジナリティ溢れるものなどチームごと内容が様々で、発表時にはとても盛り上がり、楽しくレクを終えることができました。

研修会は任期中の1年目だけの開催なので、3年間の相談員活動のスタートにふさわしい有意義な研修となりました。

